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平成３０年第２回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成３０年２月１６日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委 員 長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    小 出  正 文 
委 員    青 山  美代子 
教 育 長    西 川    徹 

４ 欠 席 委 員 委 員    後 藤  明 美 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 参 事    海 川    覚 
教育委員会事務局長    安 藤  憲 司 
学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 
生涯学習係主任    冨 田  翔 吾 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 
 議案第２号 校長等の任免について 
 議案第３号 豊山町文化財保護審議会委員の委嘱について 
 議案第４号 平成２９年度教育費補正予算要求について 
 議案第５号 平成３０年度教育費予算要求について 
 報告第１号 平成３０年度小中学校使用教材の届出について 

報告第２号 第１０回とよやまエアポートビューマラソン（豊山町

体育協会主催）の開催について 
報告第３号 平成２９年第２回豊山町生涯学習推進審議会の報告

について 
報告第４号 平成２９年第２回豊山町社会教育審議会の報告につ

いて 

 

日程第５ その他 
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開会の宣告（午前９時３０分） 

 ただいまから、平成３０年第２回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成３０年１

月１２日に開催いたしました平成３０年第１回豊山町教育委員会定

例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 第１回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 日差しは大分春めいてまいりましたが、まだまだ寒い日々が続いて

おります。インフルエンザも流行っており、体調管理にはくれぐれも

ご注意ください。 

早いもので３学期もあと 1か月余りとなりました。本日この委員会

の後に校長合同会議がございます。各学校から提出されております本

年度の結果及び課題を拝見させていただきましたところ、一部に不登

校などの問題があるようですが、各学校とも概ね順調に学校経営が進

んでいるようでございます。これもひとえに各学校の校長先生はじめ

先生方、また、教育委員会事務局の皆様方のご努力の賜物であると、

大変感謝いたします。来年度以降、ハード面では学校の空調設備、ト

イレの改修、給食センターの建設計画など、また、その後には学校の

校舎の建替えなど沢山の課題を抱えております。関係者の皆様には、

仕事が益々ハードになると思いますが、しっかりと課題解決に当たっ

ていただきたいと思います。 

子供たちの学ぶ環境が、少しずつでも改善されてゆくことを心より

願っております。 

以上でございます。 
  

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

前回の定例会以降についてご報告いたします。 
１月２２日（月）昭和５０年代以降欠かさず実施してきました家庭

教育講演会を開催し、今年は、東海図書館サービスの山村眞午氏に

「読書でふくらむ子どもの夢」をテーマに講話していただきました。

１月２７日（土）豊山町文化財研究会子ども広場が開催され、アニ

メ「日本昔話」が上映されて、祖父母や父母に連れられた子どもたち

で盛況でした。 
１月２７日（土）県営名古屋空港で、「空の日」・「空の旬間」記念
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生涯学習係主任 
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教育委員会事務局長 
委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育係長 

教育委員会事務局長 
委 員 長 

委員長職務代理者 

 

教育委員会事務局長 

イベントがあり、オープニングで新栄小学校の合唱とスクールバンド

が演奏いたしました。 
１月２９日より３日間、今年で８回目となる中学校のスキー教室

を、治部坂高原スキー場で実施し、１年生１４１名が参加しました。

２月３日（土）児童を不審者から守る大人向けの CAP 講習会を社

会教育センターで実施したところ、小学校と保護者及び一般の方２５

名の参加がありました。 
２月６日（火）第２回適応指導教室懇談会があり、今年度の活動報

告をしたところ、出席者から助言と激励がありました。 
２月８日（木）町内校長会がありました。 
以上でございます。 

 

日程第４  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。「議案第２号」は人事に関する案

件ですので、後ほど秘密会で審議することでご異議ありませんか。 
（「異議なし」の声） 
それでは、議案第２号は、後ほど非公開で審議をいたします。 
続いて、「議案第３号 豊山町文化財保護審議会委員の委嘱につい

て」事務局の説明を求めます。 

―説明― 議案第３号 

議案第３号について、何かご意見ご質問はありませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第３号について原案のとおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第３号は原案どおり可決されました。 

続きまして「議案第４号 平成２９年度教育費補正予算要求につ

いて」事務局の説明を求めます。 

―説明― 議案第４号 

議案第４号について、何かご意見ご質問はありませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第４号について原案のとおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第４号は原案どおり可決されました。 

続きまして「議案５号 平成３０年度教育費予算要求について」事

務局の説明を求めます。 

―説明― 議案第５号 

 

議案第５号について、何かご意見ご質問はありませんか。 

この予算は、当面行わなければならないことがすべて網羅されてい

るということでしょうか。 

基本的には全て盛り込まれておりますが、冒頭委員長報告でもあり
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学校教育係長 

 

 

委員長職務代理者 

 

学校教育係長 

 

 

委員長職務代理者 

 

学校教育係長 

 

委員長職務代理者 

 

 

教育委員会事務局長 

教 育 長 

 

委員長職務代理者 

委 員 長 

 

ましたが、給食センターにつきましては現在候補地が確定していませ

んので、今後進めていくべきこと、例えば、建物に関しての設計に係

る費用、用地であれば取得に係る土地購入費が当初予算には組み込ま

れていません。候補地が決まりましたら、平成３０年度補正予算での

対応を予定しています。 

 ＩＴ機器についてですが、来年度はこの予算で対応していくという

ことでしょうか。 

ＩＣＴ教育につきましては、文部科学省より「児童生徒数の３分の

１を目標に導入すること」との指針が出ています。この３分の１をす

ぐに導入することは難しいので、今回は試験的に導入して、その後Ｉ

ＣＴ教育をいかに授業の中に取り込むのか、活用できるのかを検証し

た後、目標台数を達成するよう進めてまいります。 

「児童生徒援助事業」就学援助費の説明で、「ランドセルなど」と

ありましたが、他に何がありますか。 

進入学するための準備用品購入費用を、事前にお渡しすることを考

えていますので、購入品目を細かく指定するものではございません。

修学旅行費などは含まれていませんか。 

修学旅行等は、小学６年生等になります。今回は新入学児へ前倒し

支給するための予算が増額になっています。 

 「心の教室相談事業」で、県からスクールカウンセラーが派遣され

る他に町から報酬を支払うのはなぜですか。 

 県からの派遣カウンセラーでは全ての学校を賄うことができませ

んので、補充するため町でもカウンセラーを委嘱し、県のカウンセラ

ーと併せて全ての学校を網羅しています。 

 県から派遣されるカウンセラー以外に、どれだけおられるのでしょ

うか。 

 はい、県のカウンセラーは、新栄小学校と豊山中学校に配置し、 

豊山小学校と志水小学校には町が配置してカウンセリング業務を行

っています。 

 配置先と人数は、県が割り当てるのですか。全ての学校にという形

にはなっていないのですか。 

 現状では、県から１校に１人ずつ配置するような状況にはなってい

ません。 

 町と県とのカウンセラーで、各学校において「カウンセリング業務

が適切に行える状況にはなっている」ということでよろしいですか。

 はい、そうです。 

 県では、全中学校に１人、小学校は４校につき１人配置しています。

本町は、小学校３校ですので１人配置されており、不足２校分を町の

方で配置しております。 

 わかりました。 

よろしいですか。他に、ご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 
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ないようですので、議案第５号について原案のとおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第５号は原案どおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 平成３０年度小中学

校使用教材の届出について」事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第２号 第１０回とよやま

エアポートビューマラソン（豊山町体育協会主催）の開催について」

事務局から説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第３号 平成２９年第２回

豊山町生涯学習推進審議会の報告について」事務局の説明を求めま

す。 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第４号 平成２９年第２回

豊山町社会教育審議会の報告について」事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第４号 

報告第４号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、「その他」の事項に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

閉会の宣告（午前１０時１３分） 

ご発言もないようですので、公開の会議による会議を閉会します。

関係者以外は退出してください。 

 

 

 

 

 
 


